

* ごみの出前授業がありました *

9月13日(金)に東部環境センターで働く方が講師となって、ごみの出前授業を受けました。豊橋市のごみの排出状況や分別方法など、クイズを交えながらテンポよく、たくさんの内容を教えていただきました。講師の三上さんが地震の被災地である能登へ行って、ごみ収集の作業をして来られたという話も聞きました。さらにごみ投入や収集車に乗らせていただくなど、貴重な体験をすることもできました。今回の授業で、ごみを減らすことの大切さを再認識することができたと思います。



五月に苗から植えたツルシイシシが大きくなりました!



先日は、野外教育活動の説明会にご出席いただき、ありがとうございました。

学校では、これから少しずつ準備や練習を進めていきます。

子どもたちにとって、不安なく楽しい活動になるよう、取り組んでいきたいと思ひます。

* 4年生 10月トライアッテストの範囲 *

【国語】漢字ドリル〈2学期〉 5~20
本番は10月1日(火)

【算数】計算ドリル〈1学期〉 29~35 (小数)
計算ドリル〈2学期〉 4~13 (2けたでわるわり算の筆算)
本番は10月2日(水)



※それぞれ20問出します。金賞目指してがんばりましょう!